
  笠周地域 ～チェーンソーと軽トラで晩酌を！～ 

          

                        2011年 5月 1日 
 

～今年度の「木の駅プロジェクト」～ 

「笠周地域 木の駅 実行委員会」 

     がスタートしました!！ 

 3月 19日（土）に、前回の木の駅だよりでご案内した「笠周地域木の駅会議」を開催しました。 

 昨年度の「木の駅プロジェクト」について夕立山森林塾より報告を行い、実行委員会設立の呼びかけを受けて

設立総会を行い、「笠周地域木の駅実行委員会」（以下、「木の駅実行委員会」とする）が立ち上がりました。 

 設立総会には、笠周三町の振興会長さんと財産区議長さん、「木の駅」への出荷者の方、恵那市林業振興課の

職員の方、これから登録しようと考えている笠置の方などが参加し、これまで運営してきた「杣組」と「ＮＰＯ法人 

夕立山森林塾」のメンバーも加えて 25名が参加しました。 

 

 今年度からは、恵那市からの支援も受けながら、この「木の駅実行委員会」によって「木の駅」を運営していく

ことになりました。これによって「木の駅」は、より笠周地域の人たちのものになり、「豊かな山、活気ある地元の

商店、そして人がつながりあって安心して暮らせる地域づくり」の一助となりますように！ 

 

 

 

 

安全な山、活気あるまち、 

子どもや孫の代まで安心して暮らせる郷土に！ 

 

「笠周地域木の駅実行委員会」設立について 

 

 災害に強い安全な山と地域の人がつながり合う活気ある地域づくりを目指して、地域全

体で「木の駅」運営について考える「木の駅実行委員会（仮）」を立ち上げましょう。 

 ２００９年１２月より「ＮＰＯ夕立山森林塾」と「杣組」が中心となって「木の駅プロ

ジェクト」を実施してきました。この一年間で約３５０ｔのＣ材を搬出でき、その結果約

２００万円分のモリ券が町内に出回りました。 

 この４月から「木の駅プロジェクト」は恵那市との協働で運営していくことになり、こ

のプロジェクトを地域全体のものに、との思いから｢木の駅実行委員会（仮）」を立ち上げ

たいと思います。 

「木の駅実行委員会」準備会 

 

 

vol.２ 

設立の呼びかけ 
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＜プログラム＞ 

 

１．あいさつ 

２． 2010 年度報告 

３．「実行委員会」設立総会 

  ・設立の呼びかけ 

  ・規約について 

  ・役員について 

  ・意見交換 

４．あいさつ 

【出荷期間】 

 ▼5/1（日）～ 5/31（火） 

 

【モリ券使用期間】 

 ▼5/1（日）～ 6/30（木） 

 

 設立総会では、設立の呼びかけに応じて参加者 25名全員が委員となり、

規約と、以下の役員についての提案を承認しました。 

■■役員■■ 

実行委員長・・・・・・ 鈴村 今衛（「杣組」代表、「ＮＰＯ法人夕立山森林塾」理事） 

副実行委員長・・・ 柘植 静一（飯地振興会長） 

        柘植 渥美（飯地財産区議長） 

        田中 征衛（笠置振興会長） 

        石原 甲喜（笠置財産区議長） 

        神尾 寛和（中野方振興会長） 

        佐藤 大輔（「ＮＰＯ法人夕立山森林塾」代表理事） 

監事・・・・・・・・・・・・・・ 池戸 克行（中野方財産区議長） 

        遠藤 博隆（恵那市産業部） 

 

 今後の笠周地域木の駅プロジェクトの運営にかかわる具体的な議論は「幹事会」で行い、「実行委員会」で承

認する形をとることになります。 

◆ 幹事会・・・幹事が中心となり、「木の駅」の運営に関する提案をまとめる場 

◆ 実行委員会・・・木の駅の運営に関わる重要事項について議論し、決定・承認する場 

 

 

 

 

 

 

 

＜木の駅 5 月場所＞始まります！ 

 5月より、恵那市の支援を受け「笠周地域木の駅実行委員会」主催

の木の駅が始まります。第 2回の実行委員会（4/7）で、今回の「木

の駅」実施について、いくつかの変更が提案され、承認されました。 

◆「協力金」を募ること（一口 5000円、登録解約時に返還） 

◆ 事務運営費として、出荷量のうち 600円/ｔを充てること 

 モリ券のルールについては、第 1回実行委員会で現行ルールにつ

いての様々な問題点や改善案が挙げられましたが、検討する時間が充分ではないため、今回は暫定的にこれ

までと同じルールで実施します。今後も出荷者と商店の意見交換の場を設けて、目指す地域の姿を話し合い、

よりよい木の駅・モリ券の在り方を考えてゆきたいと思います。 

 新たに木の駅出荷者または商店として協力したい！という方は、下記連絡先までお知らせください。 

 

 

 

                                                              

 

発行： 笠周地域木の駅実行委員会 事務局 

お問い合わせ： 【TEL】080-5129-6016（夕立山森林塾） 

        【HP】 http://kinoeki.org（木の駅プロジェクト ポータルサイト） 

▽ モリ券が一部商店に集中し過ぎている。ルールを含め再検討していきたい。 

▽ 恵那市からの支援金が入るまでの期間、商店に支払う資金を確保しなくてはならない。登録者の「協力金」

で賄ってはどうか。出荷した分から運営費に出す仕組みもあってよいのではないか。 

▽ まだ笠置、飯地に広がっていない。出荷者、商店ともに三町全体にさらに広げていく必要がある。  など 

意見交換より 

http://kinoeki.org/

